

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMPN 2 NARMADA  
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia  
Kelas/Semester : IX/Ganjil  
Materi Pokok : **Teks Laporan Percobaan**  
Pembelajaran ke - : 1 (satu)  
Alokasi Waktu : 4 Jam Pelajaran @40 Menit

### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Menjelaskan pengertian teks laporan
- Menjelaskan fungsi teks laporan
- Mengidentifikasi contoh teks laporan

### B. Kegiatan Pembelajaran

#### Kegiatan Pendahuluan (20 Menit)

Mengucapkan salam kepada siswa ketika masuk ruang kelas dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik.

Apersepsi pembelajaran yaitu mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.

Memotivasi peserta didik yaitu memberi semangat tentang tujuan dan manfaat mempelajari teks laporan percobaan.

Menjelaskan kompetensi dasar yang akan dicapai setelah pembelajaran

#### Kegiatan Inti ( 120 Menit )

**Kegiatan Literasi** Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali berdasarkan tayangan oleh guru.

**Critical Thinking** Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk menyampaikan pikiran dan pendapatnya dengan menyebutkan fakta-fakta yang berisi tentang materi *Pengertian dan fungsi teks laporan.*

**Collaboration** Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi mengenai *Pengertian dan fungsi teks laporan.*

**Communication** Secara berkelompok peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompoknya, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh anggota kelompok yang mempresentasikan

Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait *Pengertian dan fungsi teks laporan.*

**Creativity** Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami

#### Kegiatan Penutup (20 Menit)

Peserta didik menulis hal-hal penting yang diperoleh ketika pembelajaran berlangsung.

Peserta didik bersama guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.yang telah dilakukan.

### C. Penilaian Hasil Pembelajaran

- **Penilaian Pengetahuan** tes lisan/observasi, diskusi dan tanya jawab serta penugasan.
- **Penilaian Keterampilan** berupa penilaian unjuk kerja, penilaian produk dan penilaian portofolio

Mengetahui  
Kepala SMPN 2 Narmada,

**Hj. Wardhatul Aeny, S.Pd.**  
NIP 19720501 200604 2 019

Narmada, 11 Januari 2021

Guru Bahasa Indonesia,

**Lalu Muh. Junaidi, S.S. M.Pd.**  
NIP 19750918 199803 1 003